

国分寺市生きがいセンター入浴施設利用の再開を求める陳情

生きがいセンター利用者の会

代 表 菅野 清

内藤2-19-75

陳情の要旨

私たち生きがいセンター入浴施設利用者は、ただお風呂を利用しているだけではありません。お風呂があるからこそ、そこに集まり、友達ができました。仲間とのコミュニケーション（交流）を楽しんできます。一人暮らし高齢者も生きがいセンターに来れば仲間とふれ合い、おしゃべりを楽しんで帰宅する、日常の一部になっていました。お風呂とともに仲間との交流を楽しみにしていた 80 歳、90 歳など特に高齢の方は「お風呂がなくなってしまったらどこに行ったらいいの？」とこれからを心配しています。

私たちは、生きがいセンターのお風呂が、私たちにとって「かけがえのないもの」という実態をもっと多くの市民、そして市長や市の職員、議員に知ってもらい、生きがいセンターの入浴施設利用の再開をめざしています。

陳情事項

- ## 1 生きがいセンター入浴施設利用の再開を求めます。

平成 24 年 月 日
国分寺市議會議長 井沢邦夫様

| 氏名 | 住所 |
|----|----|
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |
| | |